

60 associations ont tenu forum

Samedi durant toute la journée, 60 associations san-claudiennes ont investi le Palais des sports, la place du 9 avril 1944 et le parking des religieuses à l'occasion du forum des associations organisé par la Maison des associations, pour présenter leurs activités et pour certaines enregistrer de nouvelles inscriptions pour la saison qui débute.

De nombreuses activités différentes étaient ainsi au rendez-vous avec des démonstrations qui ont été très appréciées par le public. Taï Chi, trampoline, tennis, danse, biathlon, cyclisme, tir à l'arc, golf, échecs.... Cette journée a aussi permis au public de se renseigner auprès d'associations qui apportent de l'aide sous différentes formes : les Restos du coeur, le CCAS...

Rendez-vous est déjà pris pour dans deux ans. ■



Du côté du club canin.



Les arts plastiques du Haut-Jura



Sports pour tous.



Carton plein pour la ludythèque.



L'escalade a eu un grand succès.